

El Organizador Obrero Internacional

Fracción Leninista Trotkista Internacional
Colectivo por la Refundación de la IV Internacional
e-mail: fitiinternational@ymail.com • www.fiti-ci.org



SUPLEMENTO ESPECIAL

de "El Organizador Obrero Internacional" - Nueva Época N°49

25 noviembre de 2025 / Precio U\$S 1 - Precio solidario U\$S 2

PERÚ

Con la juventud obrera al frente y jornadas revolucionarias de masas como la del 15/10,



**Cae la golpista Dina y los de abajo exigen:
"¡QUE SE VAYAN TODOS, QUE NO QUEDE NI UNO SOLO!"**

¡Fuera Jerí, el nuevo presidente del Congreso fujimorista, sirviente de los yanquis!

¡Fuera los traidores de la burocracia sindical colaboracionista de la CGTP!

¡Huelga General Revolucionaria!

¡Fuera el imperialismo y sus bases militares de Perú y toda América Latina!

¡Paso al Perú obrero y campesino!

En los últimos meses, nuevamente se puso en pie de lucha el Perú de los de abajo en respuesta al feroz ataque que los capitalistas y el imperialismo vienen descargando contra la clase obrera y las masas explotadas, como parte de la ofensiva yanqui sobre toda América Latina.

Ya el gobierno golpista de Dina Boluarte venía arremetiendo brutalmente contra los explotados. No solo le dio amnistía e impunidad a los militares y policías asesinos por sus crímenes cometidos entre 1989-2000 durante la dictadura del genocida Fujimori, sino también aumentando la desocupación y el trabajo informal al 75% de la población, afectando principalmente a la juventud.

La gota que rebalsó el vaso fue la reforma de la ley de pensiones en la que se obliga a la juventud trabajadora mayor de 18 años a que pague de su propio bolsillo la jubilación, tenga trabajo o no.

Ante esto, desde septiembre, se desa-



Movilización de masas en Lima al grito de "¡Que se vayan todos!"

rrolló durante casi dos meses una enorme oleada de luchas encabezadas por la juventud obrera y los estudiantes combativos con epicentro en la capital Lima, pero también hubo movilizaciones masivas en

las regiones del Perú profundo con choques con la policía.

El grito de masas era: "¡Abajo la dictadura criminal y asesina de Dina Boluarte!" "¡Abajo ese congreso delincuencial y crimi-

nal!" "¡Policías asesinos y criminales!", "¡Y va a caer, la dictadura va a caer!" "¡Y va a caer, este Congreso va a caer!".

Las protestas aumentaban cada día. En Lima llegaban a las puertas del Con-

greso pugnando por echar abajo el gobierno. Pero antes de que Boluarte cayera a manos de las masas, el Parlamento no tuvo otro remedio que entregar la cabeza de esa asesina y mediante el recurso de

vacancia, el 10 de octubre puso a José Jerí en el poder para tratar de aplacar las movilizaciones y el odio de los explotados. Pero lejos de esto, la juventud no abandonó su lucha.

La jornada revolucionaria del 15 de octubre: una acción independiente de masas encabezada por la juventud obrera

Las masas, brutalmente atacadas por el régimen infame agente de los yanquis, no dieron marcha atrás y ante la asunción de Jerí, el 15 de octubre se desarrolló una enorme **acción independiente de masas** en Lima y otros puntos del país que puso en la perspectiva inmediata barrer con todo el podrido régimen fujimorista.

La juventud obrera y estudiantil fue la vanguardia y arrastró a enormes sectores de los trabajadores y los explotados al combate, pasando por encima de la burocracia sindical de la CGTP y de las burguesías regionales.

El 15 de octubre las masas hicieron trobar una consigna clara que hizo temblar a la burguesía de conjunto y la dejó en crisis: ¡"Que se vayan todos!"

El gobierno de Jerí asumió el poder para continuar el plan del imperialismo y el FMI. Por eso los explotados salieron masivamente a las calles de Lima, pero también del Perú profundo que, aunque no fue de forma generalizada, salieron sus sectores más de avanzada, como la "Organización Nacional de Familiares de los Asesinados y Víctimas de las masacres 2022-2023", en su lucha por justicia.

En esta jornada, la juventud obrera y estudiantil concentró su combate nueva-



15 de octubre: combates alrededor del Congreso

mente en los alrededores del Congreso y protagonizó duros enfrentamientos contra la policía, que asesinó al joven Eduardo "Trvko" Ruiz Sanz, de 32 años y dejó a varios heridos y detenidos.

En respuesta a la lucha de las masas el gobierno se blindó y declaró el estado de emergencia en Lima y Callao, sacando a los militares a las calles para intentar frenar toda ofensiva revolucionaria.

Pero la jornada del 15/10 dejó al régimen en crisis y por ello **el imperialismo yanqui y la burguesía preparan la tram-**

pa de llevar a las masas a las elecciones del próximo año para sacar a las masas de las calles.

Es por eso que a **la burguesía le va la vida que Jerí**, inclusive haciendo concesiones parciales y demagógicas, **llegue a las elecciones para que gane la Fujimori y sea su agente directa que administre el estado y el plan de coloniaje**. Por eso, el nuevo gobierno busca pactar con sectores de la clase media, por ejemplo, con los patronos del transporte o con empresarios de la minería artesanal.

La dirección traidora de la CGTP desorganiza los embates revolucionarios de las masas para volver a salvar al régimen asesino

Como demostró la jornada del 15/10, los explotados en Perú vienen irrumpiendo en lucha política de masas. Por ello la demanda que unifica a todos los sectores en lucha es "¡Que se vayan todos!", porque nadie cree que se puede derrotar la nefasta ley de jubilaciones, conseguir trabajo y salarios dignos, conquistar el pan y la tierra, justicia por los mártires y ninguna

de demandas más sentidas, sin tirar abajo al gobierno y al conjunto del régimen fujimorista. El combate de las masas choca en primer lugar con el corazón del régimen golpista que es el Congreso corrupto, que nombra y saca presidentes a dedo, según los dictámenes de la embajada yanqui y las transnacionales.

Ante esto, el pérido rol que viene ju-

gando la burocracia sindical stalinista de la CGTP, en manos de Patria Roja y el Partido Comunista, es impedir el camino a la Huelga General Revolucionaria para desorganizar y dispersar las fuerzas de los sectores que están peleando.

Ellos son los que dividen al movimiento obrero de sus sectores más explotados, que es la juventud obrera, y también del

campesinado pobre y las masas empobrecidas del Perú profundo.

La burocracia sindical está jugando todo su rol para sacar a los explotados de la lucha política que ha comenzado para volver a salvar al gobierno y al régimen fujimorista, tal como ayer lo hicieron con la asesina Boluarte, con quien se dedicaron a negociar y sostuvieron a esta dictadura sangrienta, entregando la sangre derramada por nuestros mártires.

El pasado 14/11 la dirección de la CGTP llamó a una marcha intentando lavarse la cara y tratar de retomar el control perdido de las masas, cuando la marea que amenazaba con derrumbar al régimen se ha replegado momentáneamente, mientras alistan un frente de colaboración de clases hacia las próximas elecciones para someter a los explotados a la trampa electoral.

Si logran sacar a las masas de las cárceles e impiden que la clase obrera dé una salida acaudillando en la lucha revolucionaria al campesinado pobre, las clases medias arruinadas y todos los sectores oprimidos de la sociedad, la salida la va a



La juventud obrera y estudiantil enfrenta la represión de la policía asesina

dar la burguesía, a la que le va la vida por reagrupar base social para conquistar un gobierno directamente fujimorista. Y eso sería imposible sin el actuar de la burocracia de la CGTP, que se ha encargado de que no surjan organismos de lucha política de masas y que agrupen a todos los sectores que entraron al combate.

Los yanquis preparan un futuro gobierno de Fujimori que gane las próximas elecciones, para así avanzar en un ataque

en toda la regla contra los explotados y profundizar su ofensiva colonizadora. La burguesía viene por todo y no va a dar tregua. Ya el Congreso pro-imperialista ha presentado un proyecto de ley para sancionar hasta con 15 años de cárcel a quienes usen pirotécnicos o explosivos durante protestas, mientras que la policía, adiestrada por las tropas militares de EEUU que están en el país, está bien equipada para reprimir.

→

Contra la ofensiva yanqui en América Latina y sus cañoneras que apuntan a Venezuela y ya controlan el Mar Caribe...

Las masas presentan batalla al imperialismo en Los Ángeles y Chicago, y en Ecuador y Perú con duros combates revolucionarios



Ecuador



EE.UU.

DE ALASKA A TIERRA DEL FUEGO,

¡Hay que derrotar la ofensiva, el saqueo y el plan de colonización del imperialismo y Trump, el jefe genocida de los piratas de Wall Street!

Para que caiga Jerí y todo el régimen fujimorista de las bases yanquis...

¡Hay que poner en pie el poder de los de abajo para preparar un nuevo embate revolucionario para que se vayan todos!

A pesar de los engaños y traiciones, la juventud, los trabajadores y los explotados del Perú rebelde no han sido para nada sacados de escena. Hoy más que nunca la llama de la lucha revolucionaria de la juventud obrera y estudiantil sigue viva y es la avanzada de la lucha anti imperialista.

Después de la enorme jornada del 15/10, el camino es poner en pie los or-

ganismos aptos para el combate por derrotar al régimen y todo el poder de los explotadores, abriendo la revolución peruana; o en medio de la feroz ofensiva imperialista, los de arriba hundirán al Perú oprimido en la peor de las catástrofes. No hay salidas intermedias.

Desde los mineros, fabriles, campesinos, los comités de lucha regionales

y todos los sectores en lucha, hay que hacer asambleas de base para llamar a poner en pie un

¡CONGRESO DE OBREROS, LA JUVENTUD EXPLOTADA Y EL CAMPESINO POBRE, con delegados de base representativos de la amplia mayoría, para tirar abajo al gobierno y el régimen fujimorista, enemigos de la clase obrera y el pueblo!

Este es el camino para conquistar la **HUELGA GENERAL INSURRECCIONAL** hasta que **¡QUE SE VAYAN TODOS!**

¡Basta ya de burocracia sindical colaboracionista de la CGTP!
¡Hay que echarlos de todos los sindicatos y organizaciones de masas!

La juventud obrera y estudiantil, desde sus colectivos y organismos autoorganizados, tienen toda la autoridad para llamar



Estudiantes de la Universidad Mayor de San Marcos en la jornada del 15/10

Tribuna Obrera Internacionalista

Reportes y declaraciones desde los combates del Perú sublevado

Declaración ante la jornada del 15 de octubre

¡Fuera Jerí, el Congreso corrupto y todo el régimen fujimorista pro-yanqui!

¡Huelga General Revolucionaria para que se vayan todos!



25 de octubre de 2025

Movilización por justicia por Eduardo Ruiz Sanz

encabezada por los familiares de los mártires asesinados por el gobierno golpista de Boluarte



13 de noviembre de 2025

Concentración en Lima en un nuevo aniversario del asesinato de los jóvenes Inti Sotelo y Bryan Pintado



a poner en pie este Congreso de los de abajo para organizar y preparar un nuevo embate revolucionario.

Hay que llamar también a los jóvenes que están conscriptos en el ejército a poner en pie **comités de soldados rasos** que desacaten a los oficiales golpistas (que no dudarán en volver a llenar de sangre el Perú obrero y campesino) y se pasen con sus armas junto al pueblo.

Solo así podremos conquistar la justicia para nuestros mártires y todas nuestras demandas. Para poder tener trabajo, salud, educación y jubilación: ¡Hay que expulsar al imperialismo! ¡Hay que romper con el FMI ¡Abajo el TLC!

¡Nacionalización sin pago de los bancos, las transnacionales y las empresas mineras bajo control obrero! ¡La tierra para el campesino pobre!

¡Fuera las bases militares yanquis de Perú, Latinoamérica y el Caribe!

¡Disolución de la policía y todas las fuerzas represivas del estado! Para evitar nuevas masacres como en 2022-2023: ¡Por comités de autodefensa y la milicia obrera y campesina! ¡Juicio y castigo a todos los asesinos! ¡Libertad a los presos políticos por luchar y desprocesamiento de todos los luchadores!

¡Por un gobierno provisional revolucionario obrero y campesino, basado en los organismos de autodeterminación de las masas impuesto sobre los escombros del régimen infame!

¡Paso a la unidad y lucha antiimperialista!



EEUU: movilización en Chicago contra el carnicero Trump en defensa de los migrantes

Junto este Suplemento pida "El Organizador Obrero Internacional" N°49

EEUU ahora va por Venezuela para robarse su petróleo...

¡Fuera yanquis de Venezuela, el Caribe y toda América Latina!

EEUU ahora va por Venezuela para robarse su petróleo...

¡FUERA YANQUIS DE VENEZUELA, EL CARIBE Y TODA AMÉRICA LATINA!

ESTADOS UNIDOS
Mamdani del Partido Demócrata imperialista gana la alcaldía de Nueva York
Ni "socialista", ni "anticapitalista"...
Una nueva "ala izquierda" de Wall Street

Mundano se reúne con Trump en el Caso Assange

PALESTINA
20 de noviembre de 2025
HAY QUE DERROTAR EL "PLAN DE PAZ" DE LA ONU, TRUMP Y NETANYAHU,
sostenido por los entreguistas de la OLP y las cobardes burguesías árabes
Elos intentan imponer la rendición de la resistencia palestina
y la "paz de los cementerios" en Gaza

Luego de dos años de un periodo del silencio y los yanquis, con más de 170 muertos y desaparecidos dejado de los ataques israelíes en las casas, edificios, hospitales y escuelas de hogares un brutal cerco de hambar sobre la Franja de Gaza. La Oficina de Seguridad de la ONU acuñó el "plan de paz" entre Israel y Palestina, que es un verdadero ultimátum para la rendición de la resistencia palestina.

Los yanquis buscan que se garantice el desarrollo de la resistencia palestina, y para ello entraña una fuerza militar que no solo incluye a las fuerzas de seguridad de Gaza. El plan no querrá arrojar hasta los dientes y destruir la resistencia palestina. Restamente "si considera que su seguridad no se amenaza".

Asumiendo que existe una estancada crisis en Gaza que no tiene solución a corto plazo, el imperialismo (sumando a los burgueses árabes) y la burguesía localmente de la administración colifloran que el ministro Trump como presidente.

Esta es la verdadera cara de la ONU, es decir, que en 1991, en la guerra de Kuwait, apoyó a Irak y a Argentina en 2001 y ayudo a agresión imperialista en Afganistán. ¿Qué otra cosa se propone de la ONU? La ONU es la fuerza funda al Estado de Israel, sostiene la resistencia y el despojo de Palestina. Es un organismo que no tiene la fuerza ni la voluntad para impedir la guerra de los cementerios".

En resumidas cuentas, para garantizar la rendición y el desarme de la resistencia palestina, ahora ya podrás ingresar a través de la puerta trasera de las burguesías árabes y con la protección de Trump. De imponerse, sería la consecuencia de la "Nabka" con la que viene haciendo la "Nabka" con la población palestina en la Palestina ocupada, y sería también ofensivas contra las masas para a las masas, como ya lo está haciendo en Cisjordania, yendo a la guerra étnica originaria como el "Gran Lívar". Un grato de infarto en favor del imperialismo.

Mientras la resistencia palestina aspira a condonar esta votación de la ONU, para que este plan imperialista no sea aprobado, las burguesías de la región (como Egipto, Siria, Jordania, etc.) están dispuestas a cesar las declaraciones que han hecho para llegar a este acuerdo. Una gran sorpresa palestina de Capitanía.

Contra Reducto de "Los Vendidos"

Vea la publicación completa en www.flti-ci.org

rialista de los obreros y campesinos de Latinoamérica junto a la clase obrera de EEUU! La clase obrera peruana no está sola, pues los obreros migrantes, la clase obrera y la juventud pro-palestina de EEUU

combaten en el corazón de la bestia imperialista. **Allí se juega en gran medida hoy la suerte de Latinoamérica.** Esta pelea se define en la lucha de clases en todo el continente: ¡una misma clase, un mismo enemigo y una misma lucha antíperialista!

La clase obrera y la juventud rebelde de Perú no tienen a su frente la dirección que se merece. La burguesía tiene sus estados mayores y ha centralizado al stalinismo y demás direcciones traidoras de los sindicatos y organizaciones de masas para desorganizar y derrotar desde adentro los enormes combates de los explotados.

La tarea del momento no es otra que poner en pie un partido revolucionario internacionalista, bajo las banderas de la IV Internacional para devolverle a la clase obrera la dirección que necesita para triunfar.

Liga Socialista de los Trabajadores Internacionistas (LSTI) de Perú, integrante de la FLTI

COLOMBIA

17 de noviembre de 2025

El gobierno de Petro, una parodia de “antiimperialismo” de palabra...

Mientras tanto, los yanquis ya han organizado una agresión a gran escala en Venezuela y el Caribe

Ahora el imperialismo levanta el látigo de la guerra, apuntando con sus cañoneras a Venezuela: o esta entrega la reserva de petróleo más grande del mundo o será atacada por los piratas de Wall Street.

El nuevo Hitler de Washington, Trump, sabe de la cobardía de la burguesía “bolivariana”, que entregó toda la lucha antiimperialista del subcontinente desde principios de siglo XXI.

Los yanquis hoy vienen por todo en su “patio trasero”. El ataque y la agresión militar ya comenzaron. El operativo “Lanza del Sur” ya está en marcha.

Trump es el “amo y señor” de los mares: utiliza las cañoneras como antes lo hiciera Inglaterra controlando los mares como potencia dominante. EEUU lo hace para recuperar con plenitud las zonas de influencia sobre las que venían retrocediendo.

El gobierno de Maduro, como los otros gobiernos “progresistas” o “bolivarianos”, simplemente fueron y son una estafa en contra de los trabajadores y pueblos oprimidos de América Latina.

Ellos entregaron los combates antiimperialistas de Argentina, Ecuador, Bolivia, Nicaragua, El Salvador, del Chile rebelde de la Plaza de la Dignidad o la Colombia de las barricadas y las primeras líneas de 2021.

Con planes de reconciliación con sus verdugos, sin tocar uno solo de los intereses y negocios del imperialismo en sus naciones, siendo fieles y serviles pagadores de deudas externas espurias al FMI, terminaron llevando a las masas a penurias inauditas. Las sacaron de las calles apoyados en las direcciones traidoras, las burocracias sindicales y el stalinismo.

Estos gobiernos hoy son odiados por las masas. Son los que les quitaron enormes conquistas a los explotados.

Así crearon las condiciones para que ahora el imperialismo venga por todo. Las “boliburguesías” terminaron como “limones exprimidos” por el imperialismo y ahora van por ellos.

Bessent, Secretario del Tesoro de EEUU, planteó que están retomando el control de América Latina “sin disparar una bala”, “mediante elecciones”, donde ganan sus agentes directos.

Esto es una falsedad a todas vistas, luego de los golpes y masacres en Perú y Bolivia, los caídos y asesinados en los levantamientos de Colombia y de Chile, y los bombardeos que los marines norteamericanos arrojan en el Caribe. Los yanquis iniciaron en Los Ángeles y todo EEUU una guerra abierta contra los hispanos migrantes, con millares de reprimidos y detenidos.



Petro con las FFAA asesinas de Colombia

Petro, el gobierno burgués “de izquierda” guardián de los negocios de los capitalistas y el saqueo imperialista

La situación política en Colombia se ha clarificado en cuanto a Petro, quien ya se desenmascara abiertamente como lo que es: un gobierno burgués y como tal, no está en sus planes ni en su esencia romper con el imperialismo. Es un instrumento más de éste y de la burguesía colombiana para neutralizar, aplacar y redireccionar las luchas de masas del 2019-21, apoyándose en las burocracias sindicales, los seudotrotskistas, reformistas y estalinistas, desactivando las luchas y haciendo de Colombia un país económicamente próspero y estable para las clases dominantes y seguro para la inversión imperialista.

Con su “plan de reconciliación” Petro continuó con la política reaccionaria de Uribe y Santos de buscar pactos y acuerdos donde las masas masacradas deben reconciliarse con sus verdugos...

El petrismo es la otra cara, pero de la misma moneda, de la Chiquita Brands que controla los destinos de Colombia, mientras la otra cara es el uribismo.

Ambos tienen en común que los negocios y los intereses del imperialismo no se tocan; ni sus bancos ni sus transnacionales y mucho menos, al FMI.

Tienen la misma doctrina de seguridad nacional, es decir, el respeto irrestricto a las 9 bases militares yanquis que están en Colombia. Tienen en común el sometimiento directo al Pentágono.

Petro se viste de “reconciliador” con charlatanería sobre “ecologismo” y se jacta de enfrentar él al negocio de la droga... En última instancia compite con el uribismo por quién va a ser el verdadero guardián que le sirva al imperialismo para contener a las masas, terminar de sofocar la guerra campesina y garantizar el saqueo imperialista: si una política burguesa de “izquierda” o una reacción contrarrevolucionaria directa como la que pone a la orden del día el intento de regreso del uribismo al poder.

Un ataque brutal al movimiento campesino y una disputa por la tierra colombiana que no cesa

Lo que menos le importa al gobierno de Petro es la droga; esa es la careta que usa para quedar bien con el imperialismo trumpero y justificar sus brutales ataques militares contra los focos de guerra campesina que aún se mantienen vigentes.

Así, el gobierno de Petro, como antes lo hacían Uribe y Santos, acaba de bombardear masivamente localidades y sectores en manos de la guerrilla que no entró a los “pactos de paz” con los que se repartieron la tierra con la oligarquía agraria.

En este último ataque, luego de los bombardeos, se recuperaron cadáveres de integrantes de las FARC disidentes, 15 de ellos niños y jóvenes que se han tenido que ir al monte porque sus padres fueron masacrados, o porque el Estado los dejó sin escuela, sin salud, sin un futuro en el cual haya oportunidad para estudiar o trabajar libremente.

El crimen de lesa humanidad no es el reclutamiento forzado, es forzar a la juventud a vincularse en actividades lumpen, porque el régimen capitalista burgués, que administra Petro, abandona la niñez colombiana, condenándola al hambre, al desplazamiento y al asesinato paramilitar. Estos niños en su mayoría campesinos encuentran en la guerrilla comida, techo y sentido de pertenencia. Pero esta guerrilla pequeñoburguesa campesina negocia con los gobiernos burgueses traicionando al pueblo, junto a las burocracias sindicales y los partidos reformistas, quienes solo sirven para negociar sus prebendas. Ni estos ni Petro (quien ha comprado un millón de hectáreas a los terratenientes y los ha entregado a comunidades campesinas, indígenas y afros en todo el país), pueden dar solución al problema de la tierra en Colombia.

La cuestión de la tierra, como el colonaje yanqui, solo lo puede resolver el proletariado con el método de la revolución de masas acaudillando al campesinado pobre...

¡Hay que expropiar sin pago a la Chiquita Brands, expropiar a los terratenientes y capitalistas, atacando y expropiando los bancos, a las empresas imperialistas, poniendo en pie los consejos de obreros y soldados rasos que coordinen todas estas acciones de las masas!

Rompiendo con los traidores de la burocracia sindical, hay que retomar el camino de la huelga general revolucionaria indefinida de 2021

Hay que volver tras los pasos del embate revolucionario de 2019-2021, pero esta vez sin dirigentes traidores que someten a la



2021: Primera Línea de los combates revolucionarios de Colombia

clase obrera a la burguesía y dejan libradas a las masas campesinas a la desesperación o a direcciones pequeñoburguesas que las llevan a callejones sin salida y a una política de supervivencia.

Hay que retomar el camino de la Huelga General Revolucionaria que unificó a la clase obrera y arrastró al campesinado a la lucha. Este combate fue el que puso a la orden del día la derrota del ESMAD y la policía asesina, que son el piquete armado de las bases yanquis contra las masas.

De eso se trata el gobierno de Petro y su “plan de reconciliación”: de impedir que los explotados salden cuentas con sus verdugos, expulsen al imperialismo, conquisten la tierra para el campesino, y el pan y la dignidad para la clase obrera en una Colombia revolucionaria obrera y campesina.

Los mejores aliados de la clase obrera colombiana y de todo el continente, y de Venezuela en particular, ya cercada y agredida por las cañoneras yanquis, son los trabajadores que en EEUU se han sublevado combatiendo por las masacradas masas palestinas, que han librado enormes batallas junto a los migrantes hispanos contra el gobierno de Trump y puesto en pie nuevamente un movimiento antiguerra con el grito de lucha en EEUU de “¡el enemigo está en casa!”.

Allí, en EEUU, y en la unidad de la clase obrera latinoamericana está el camino para frenar la agresión imperialista que pretende llenar de sangre y fuego a América Latina para terminar de imponer sus planes de saqueo.

Desde Colombia y sus organizaciones de lucha, rompiendo con el gobierno de Petro, debe salir ya mismo un llamamiento a poner en pie y preparar una jornada de combate internacional y antiimperialista en todo el continente.

¡Paso a la lucha unitaria antiimperialista de América Latina! ¡Hay que expropiar sin pago al imperialismo, sus tierras y bancos! ¡Hay que romper con el FMI, la OEA y expulsar las bases militares yanquis de América Latina!

Feroz masacre a los explotados de Río de Janeiro ¡ESTADO ASESINO!

La Policía Militar entró a sangre y fuego a las favelas Maré, Alemão y Penha asesinando a más de 120 explotados, bajo el mando del bolsonarista Castro, gobernador de Río de Janeiro, con la excusa del "narcotráfico". Desde la mañana del día de ayer, más de 2.500 policías asesinos impusieron un verdadero estado de sitio en los morros y favelas, haciéndole vivir un verdadero infierno a las masas de Río de Janeiro.

Esta es la ofensiva yanqui en América Latina. Con la excusa del "combate contra el narcotráfico", EEUU está por asaltar Venezuela mientras masacra a discreción lanchas en el Caribe. ¡Miserables!

Si es la DEA y la marina norteamericana la que lleva la droga a EEUU. Sus gobiernos cipayos como el de Milei en Argentina, les blanquea los negocios, como hicieron con el blanqueo de 70 mil millones de dólares en 2024.

Lo mismo hacen los golpistas en Perú.

Los yanquis, los mayores narcos del mundo, usan de excusa que "combaten al narcotráfico", que es una economía en negro a la que también los narcos-banqueros de las metrópolis le lavan la plata.

La policía de Brasil son los verdaderos dueños del negocio narco, junto a los jueces, las Fuerzas Armadas, etc.

En Río de Janeiro fueron a masacrar



a los sectores más explotados de la clase obrera. Es que las favelas son las cabañas de los esclavos, que son dejados librados a su suerte por todas las infames burocracias sindicales.

Mientras el bolsonarista Castro comandaba esta masacre fascista en las favelas, su jefe Trump estaba reunido con su otro agente, Lula en Malasia, discutiendo sus negocios del saqueo imperialista en Brasil.

Lula luego de llorar "lágrimas de cocodrilo" por las víctimas de la masacre, ya habla de militarizar Río de Janeiro y envía al Ministro de Justicia y al Director General de la Policía Federal a hacer un "trabajo coordinado" con el fascista Castro. ¡Solo buscan impedir una acción de masas que salde cuentas con todos los asesinos y verdugos del pueblo, en momentos en que el

odio generalizado recorre a todos los explotados del país!

¡Disolución inmediata de todas las policías, servicios de inteligencia y la casta de jueces!

¡Comités de Autodefensa de los trabajadores y explotados de las favelas junto a las organizaciones obreras!

Antes de que sea demasiado tarde, ¡milicia obrera y popular!

¡Fuera los yanquis y su DEA de Brasil y toda América Latina!

¡Tribunales obreros y populares para juzgar y castigar a todos los asesinos y represores de los explotados de Rio de Janeiro y todo el Brasil! •



1 de noviembre de 2025

Decenas de miles de manifestantes ganan las calles de todo el país contra la masacre en Río de Janeiro

**"¡FUERA CLAUDIO CASTRO,
ASESINO Y TERRORISTA!"**

**LA POLICÍA MILITAR MATA EN LAS FAVELAS
COMO ISRAEL MATA EN PALESTINA**

Ver reporte completo en www.flti.ci.org